

Feliz Año Nuevo
“Esperar con Paciencia y Oración”
Santiago 5:7-12

Santiago nos enseña en este pasaje que:

“El cielo no solo es nuestra destinación, pero debe de ser nuestra motivación.”

Miren que estos versículos nos hablan de paciencia 5 veces.

v. 7 Por tanto, hermanos, tened paciencia... aguardando con paciencia...

v. 8 Tened también vosotros paciencia,

v. 10 Hermanos míos, tomad como ejemplo de aflicción y de paciencia

v. 11 ... Habéis oído de la paciencia de Job,

1. La Paciencia de los Agricultores vv. 7-9

2. La Paciencia de los Profetas v. 10

3. La Paciencia de Job vv. 11-12

1. La Paciencia de los Agricultores vv. 7-9

v. 7

Por tanto, hermanos, tened paciencia ~ Santiago les está hablando a los hermanos que estaban sufriendo. Cuando estamos sufriendo estamos en necesidad de paciencia.

Es mejor dicho en esta manera: **“Sed pacientes y orad”**.

PACIENCIA ~ es la virtud que ejerce Dios cuando no castiga inmediatamente las ofensas que los hombres hacen.

Romanos 3:25 a quien Dios puso como propiciación por medio de la fe en su sangre, para manifestar su justicia, a causa de haber pasado por alto, en su paciencia, los pecados pasados,

Éxodo 34:6 Y pasando Jehová por delante de él, proclamó: !!Jehová! !!Jehová! fuerte, misericordioso y piadoso; tardo para la ira, y grande en misericordia y verdad;

Proverbios 14:29 Nueva Versión Internacional

Proverbios 16:32 Nueva Versión Internacional

Nosotros como Cristianos debemos de ser “pacientes con todos”

1 Tesalonicenses 5:14 Biblia en Lenguaje Sencillo

También les recomendamos, hermanos, que reprendan a los que no quieren hacer nada. Animen a los que son tímidos, apoyen a los que todavía dudan del Señor, y tengan paciencia con todos.

Y la pregunta de la hora es: ¿Por cuánto tiempo los tengo que soportar?
¿Ser paciente con ellos?

v. 7 Por tanto, hermanos, tened paciencia hasta la venida del Señor.

Hay que ver el ejemplo que nos da Santiago en el Agricultor.

Mirad cómo el labrador espera el precioso fruto de la tierra,
Mirad al agricultor como planta las semillas en la tierra y con ansiedad espera que den su fruto.

El Agricultor y el Cristiano obran por fe. Nosotros como Cristianos caminamos por fe y no por vista.

El Agricultor tiene que esperar la cosecha con paciencia. Nosotros también tenemos que esperar el regreso de nuestro Señor con paciencia.

aguardando con paciencia hasta que reciba la lluvia temprana y la tardía.

v. 8

y afirmad vuestros corazones; ~ nuestros corazones son la tierra. La semilla es la Palabra de Dios.

Lucas 8:11 Biblia en Lenguaje Sencillo

"El ejemplo significa lo siguiente: Las semillas representan el mensaje de Dios."

Gálatas 5:22-23 La Biblia de Las Américas

Entonces un corazón que no se ha establecido, afirmado en la Palabra de Dios no puede producir fruto.

y afirmad vuestros corazones; porque la venida del Señor se acerca.

v. 9

Cuando no somos pacientes con Dios, perdemos nuestra paciencia con todos los de más incluyendo a las personas más cercas a nosotros.

El juez está delante de la puerta, ya no tarda en llegar, mira tu conducta.
¿Cómo te estás comportando?

2. La Paciencia de los Profetas v. 10

v. 10

2 Timoteo 3:12 Biblia en Lenguaje Sencillo

Que les puedo decir; vamos a sufrir adentro y afuera de la voluntad de Dios. Pero esto sí les digo; prefiero sufrir adentro de la voluntad de Dios que afuera.

El mensaje no, no mas es en palabras pero es demostrado en nuestra vida, en nuestras acciones.

Tenemos que aprender de los profetas, lo que está escrito de ellos en la Biblia.

Romanos 15:4 Biblia en Lenguaje Sencillo

⁴ Todo lo que está escrito en la Biblia es para enseñarnos. Lo que ella nos dice nos ayuda a tener ánimo y paciencia, y nos da seguridad en lo que hemos creído.

Lo que podemos aprender de los profetas es: Va a haber dificultades, va a haber pruebas muy grandes, pero tenemos que ser pacientes y seguir dando testimonio.

3. La Paciencia de Job vv. 11-12

v. 11

Deuteronomio 11:10-12 Porque la tierra a la cual entras para poseerla, no es como la tierra de Egipto de donde vinisteis, donde sembrabas tu semilla, y la regabas con el pie como una huerta de hortalizas, ¹¹ sino que la tierra a la cual entráis para poseerla, tierra de montes y valles, bebe el agua de las lluvias del cielo. ¹² Es una tierra que el SEÑOR tu Dios cuida; los ojos del SEÑOR tu Dios están siempre sobre ella, desde el principio hasta el fin del año.

Así es nuestra vida, llena de montes y valles, si pensamos en este último año, estuvo lleno de montes y valles. Tiempos de gozo, de tristezas, tiempos buenos y malos.

Habéis oído de la paciencia de Job,

No hay otro ejemplo de los sufrimientos de un hombre como el ejemplo de Job.

No solamente lo vas a adorar en los buenos tiempos, pero a todo tiempo.

Job 19:25-26

v. 12

Mateo 5:34-37

Tenemos que esperar con Paciencia y Oración...
Es con enseñanza de oración que Santiago termina el capítulo.

vv. 13-20

Aplicación:

1. Como los agricultores estamos esperando la cosecha. Tenemos que ser pacientes con todos.
2. Como los profetas tenemos que seguir dando testimonio en la cara de persecución.
3. Como Job en los problemas y en los sufrimientos tenemos que seguir buscando Su voluntad, Su propósito para nuestras vidas. Y adorarlo a pesar de las circunstancias y sufrimientos.
4. ¿Estás preparado para este año nuevo? ¿Qué es lo que Dios quiere hacer en tu vida? ¿Y con tu vida?